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ATA N°34/2017 DA 24ª SESSÃO LEGISLATIVA, DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DA 
34ª REUNIÃO ANUAL DO 24º PERÍODO LEGISLATIVO DAª LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 21 DE AGOSTO DE 2.017.  
 
Aos vinte uns dias do mês de Agosto do ano de dois mil e dezessete, realizou-se 
na sede da Câmara Municipal de Quarto Centenário, sito a Avenida Paraná, nº 1269, 
a 22ª Reunião Ordinária da 34ª Reunião Anual, da 24ª Sessão Legislativa, da 6ª 
Legislatura. Sob a Presidência do Senhor Vereador Claudinei Carlis, com a 
presença dos demais Vereadores: Alécio Magão, Claudinei Carlis, Diogo dos 
Santos, Elizeu de Almeida, Ennio Alves Farias, Valdir Alves de Oliveira, Wilson Akio 
Abe e Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos. Faltou o Vereador: Silvio Aparecido 
Bessani. A presente reunião teve início às 20h00min e o término às 20h45min. O 
senhor Presidente solicitou o senhor Diogo dos Santos, que efetuasse a leitura de 
um texto bíblico seguido de uma oração. O senhor Presidente submeteu a 
apreciação do soberano plenário em discussão e votação a Ata da sessão anterior, 
e aprovada por unanimidade de votos. O senhor Presidente solicitou o senhor 
Secretário Vereador Ennio Alves Farias, que fizesse a leitura das matérias 
constante para o expediente, sendo, PROJETO DE LEI N° 029/2017 – AUTORIA 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “ALTERA O CAPUT DO ART. 48 DA LEI 
N° 548/2017, DE 20 DE FEVEREIRO DE 2017”.  PROJETO DE LEI N° 030/2017 – 
AUTORIA PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “RECONSTITUI O PROGRAMA 
DE RECUPERAÇÃO FISCAL MUNICIPAL – REFIS MUNICIPAL 2017 E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. INDICAÇÃO N° 057/2017 – AUTORIA DO VEREADOR 
WILSON AKIO ABE, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO 
ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E 
SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, 
PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, 
INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE DE OBRAS E SERVIÇOS 
REALIZAR A MANUTENÇÃO E CONSTRUÇÃO DA GUIA (MEIO FIO) NA 
ESTRADA QUE LIGA O MUNICÍPIO A COMUNIDADE DA GLEBA 32. INDICAÇÃO 
N° 058/2017 – AUTORIA DO VEREADOR ALÉCIO MAGÃO, QUE A PRESENTE 
SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO 
INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS 
A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, 
MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE DE 
OBRAS E SERVIÇOS A CONSTRUÇÃO DE BANHEIROS PÚBLICOS PRÓXIMOS 
AS PRAÇAS PÚBLICAS DOS DISTRITOS DE BANDEIRANTES D´OESTE E JOIA. 
INDICAÇÃO N° 059/2017 – AUTORIA DOS VEREADORES CLAUDINEI CARLIS, 
ALÉCIO MAGÃO, DIOGO DOS SANTOS, ELIZEU DE ALMEIDA, ENNIO ALVES 
FARIAS, SILVIO APARECIDO BESSANI E VALDIR ALVES DE OLIVEIRA, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVEM COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE DE OBRAS E SERVIÇOS PARA ENVIAR OFICIO SOLICITANDO 
MATERIAL DE PÓ DE PEDRA ASFÁLTICA JUNTO AO DER – DEPARTAMENTO 
DE ESTADAS DE RODAGEM DO PARANÁ. INDICAÇÃO N° 060/2017 – AUTORIA 
DO VEREADOR YURI RENAN DE M. C. CAIROS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE 
COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO 
DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A 
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PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. 
PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE FAZER 
AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE VIGILÂNCIA EM PONTOS 
ESTRATÉGICOS NAS PRINCIPAIS RUAS E AVENIDAS DO MUNICÍPIO. 
INDICAÇÃO N° 061/2017 – AUTORIA DO VEREADOR YURI RENAN DE M. C. 
CAIROS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O 
INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE 
VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. 
REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE TENTAR REATIVAR O CLUBE DAS MÃES NO 
DISTRITO DE BANDEIRANTES D´OESTE, COM REALIZAÇÃO DE CURSOS NA 
ÁREA DE CORTE E COSTURA, PINTURA, CROCHÊ ENTRE OUTROS. O senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores inscritos 
para o GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, cumprimentou o senhor 
Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de 
lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou a respeito dos projetos de lei 
nº029/2017 e nº030/2017 do Poder Executivo que esta em segunda votação, tem 
também o meu voto favorável. E as matérias do Poder Legislativo que são as 
indicações nº057/2017, nº058/2017, nº59/2017, nº060/2017 e nº061/2017, têm o meu 
voto favorável eu venho fazer o uso da palavra para falar sobre a minha indicação a 
respeito ao meio fio da pedra irregular, o Marcio Krachinski esta aqui presente e fica 
fácil assim para mim explanar para ele qual é o objetivo desta indicação é que alguns 
pontos naquelas partes mais aonde tem mais declividade o meio fio já se soltou e  
esta soltando em seguida e precisa fazer uma recuperação rápida antes que acabe 
soltando as pedras e a gente não possa mais recuperar o trecho, degradar o trecho ai  
ao ponto que seja inviável recuperar, então tem umas partes aonde o meio fios foi 
colocado não muito bem colocado e estão soltos e consequentemente as outras 
pedras irregulares estão se soltando então este é o objetivo da minha indicação e 
gostaria que o Chefe de Obras   o Cido Evaristo pudesse ir lá dar uma observada no 
que esta acontecendo várias pessoas pediram pra mim que fizesse os reparos antes  
que se tornasse irreparável então no momento é só retorno na explicação pessoal se 
necessário. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Valdir Alves de Oliveira, dispensou o uso da palavra. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Diogo dos 
Santos, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais 
presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet. Falou que veio deixar seu voto favorável as matérias do Poder Executivo, 
projeto de lei nº029/2017 aonde que vem alterando o artigo quarenta e oito da lei 
quinhentos e quarenta e oito da lei dois mil e dezessete de vinte de fevereiro de dois 
mil e dezessete referente o aumento de salários aos nossos Conselheiros Municipais, 
tem meu voto favor que mais uma vez porque é de grande importância, é um setor 
que tem realizado um bom trabalho e as pessoas que estão evolvidas e que foram 
confiadas graças a Deus vem fazendo um bom trabalho e cada dia se dedicando 
cada vez mais se especializando com cursos aquilo que são oferecidos para eles 
cada dia aprendendo mais, então tem meu voto favorável e o projeto de lei 
nº030/2017 sobre o programa de recuperação fiscal que é o REFIS que muita gente 
do nosso Município espera este projeto chegar nesta casa de lei para estar sendo 
aprovado para o pessoal estar procurando quem tem seus IPTUS atrasado estar 
regularizando, e também as contribuições de melhorias para o nosso Munícipio  então 
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tem também meu voto favorável sendo em segunda votação então aqueles que 
tiverem nos ouvindo pela internet e tiverem aqui presentes ou se tiver alguma coisa 
ou pendências ou alguma melhoria em si  dentro deste programa de recuperação 
possa estar procurando o a Prefeitura e regularizando, então deixa aqui registrado 
mais uma vez registrado meu voto favorável. E quanto às matérias do Poder 
Legislativo tanto do nosso Vereador Wilson Akio, Alécio Magão e Claudinei aonde 
faço parte, e Elizeu, Ennio, Silvio e Valdir que pede ao Departamento do DER, 
departamento de rodagem a respeito do pó de pedra asfáltica juto então ao 
Departamento de Estrada de Rodagem do Paraná. E a indicação do Vereador Yuri é 
muito importante esta indicação no sentido de estar colocando câmeras de vigilâncias 
nos pontos estratégicos do nosso Município a gente sabe tudo que pode trazer mais 
segurança no nosso Município e aos nossos Munícipes tem sim com certeza meu 
voto favorável, e a indicação nº061/2017 também do Vereador Yuri também tem meu 
voto favorável, volto na explicação pessoal senhor Presidente. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Alécio Magão, 
cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e 
funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou 
que as matérias do Poder Executivo que estão em segunda votação os projetos de lei 
nº029/2017 e projeto de lei nº030/2017 que reconstitui o programa de recuperação 
fiscal no nosso Município REFIS tem meu voto favorável, e as matérias do Poder 
Legislativo que é a indicação nº057/2017, nº058/2017, nº059/2017, nº060/2017 e 
nº061/2017 têm também meu voto favorável, e indicação nº058/2017 de minha 
autoria referente à construção de banheiros públicos na nossa Comunidade Jóia e 
Bandeirantes e o nosso Secretário de Administração esta aqui o Marcinho então eu 
faço esta indicação e se precisar eu volto na explicação pessoal senhor Presidente. O 
Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador 
Ennio Alves Farias, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e 
demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham 
pela internet. Falou do projeto nº029/2017 referente o aumento do conselho também 
sou favorável e este projeto de lei nº030/2017 que é do IPTU e quem tem bastante 
atrasado vai lá falar com Banha que tem facilidade de fazer em várias vezes porque 
nem todo mundo tem condições de chegar e pagar de uma vez, mais tem acordo vai 
lá conversar que tem varias vezes para fazer e da certo para todo mundo. E indicação 
nº057/2017 também sou favorável que é do Vereador Akio, indicação nº058/2017 
também sou favorável, indicação nº0059/2017 que é do Vereador Claudinei e demais 
Vereadores Ennio, Alécio, Elizeu, Ennio, Silvio e Valdir também sou favorável no qual 
vai ter um recape do asfalto e nos vamos aproveitar aquele pó preto que sobra né 
para por em uma ruas que precisa que fica bom até chegar o asfalto em alguma  Rua, 
então da pra quebrando  um galho por enquanto, e quanto as indicações nº060/2017 
referente a reativação do clube de mães e nº061/2017 referente instalações de 
câmeras do  Vereador Yuri também sou favorável. O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso 
Cairos, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais 
presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet. Falou referente ao projeto de lei nº029/2017 do aumento salários do 
conselho tutelares que passa de um salário mínimo e meio para hum mil e setecentos 
e dos e setenta dois eu sou favorável e o projeto de lei nº030/2017 do REFIS sou 
favorável, e quem tem IPTU atrasado vai poder parcelar até vinte quatro vezes vai ter 
uma redução no juros e multas passando o que vai de cem por cento o pagamento a 
vista e até sessenta por cento no pagamento a prazo o IPTU até vinte quaro vezes 
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como falei e na contribuição de melhoria vou dar um exemplo que é asfalto em trinta e 
seis vezes então sou totalmente favorável, falou que é favorável a todas as 
indicações, falou que gostaria de fazer uma observação nas suas indicações 
referente as câmeras de segurança a serem instaladas nas principais Ruas da Cidade 
em pontos estratégicos, e a outra indicação minha é a reativação do Clube das Mães 
em Bandeirantes do Oeste uma época funcionou  e o pessoal pediu a reativação 
deste clube e eu coloquei aqui alguns cursos que poderiam ser realizados lá, corte de 
costura, pintura, crochê e outros, como na área de culinária, então peço uma atenção 
especial para o Executivo nestas indicações, no mais eu volto na explicação pessoal. 
O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador 
Elizeu de Almeida, dispensou o uso da palavra. O senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, falou que também é favorável aos projetos de lei nº029/2017 e nº 
030/2017 na segunda votação, no qual altera o caput do artigo quarenta e oito da lei 
quinhentos e quarenta e oito de dois mil e dezessete e também do programa REFIS 
que veio em boa hora para que os Munícipes possam parcelar e pagar os seus 
débitos que tem com a Prefeitura.  Falou que também e favorável a todas e também 
dizer sobre este fresado que sempre quando a DER esta perto de algum Município os 
Prefeitos sempre requerem que tire aquele fresado para que possa ser usado dentro 
do Município, e tem alguns lugares do nosso Município é carente desse produto onde 
pode ser feito o asfalto ainda e que o Prefeito entra em contanto com o DER e possa 
conseguir este fresado para eu resolva parte dos problemas do nosso Município. O 
senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, passou para a ORDEM DO DIA: 
consta, PROJETO DE LEI N° 029/2017 – AUTORIA PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “ALTERA O CAPUT DO ART. 48 DA LEI N° 548/2017, DE 20 DE 
FEVEREIRO DE 2017”. Colocado em segunda discussão e votação, aprovado por 
unanimidades de votos. PROJETO DE LEI N° 030/2017 – AUTORIA PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “RECONSTITUI O PROGRAMA DE 
RECUPERAÇÃO FISCAL MUNICIPAL – REFIS MUNICIPAL 2017 E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. Colocado em segunda discussão e votação, aprovado por 
unanimidades de votos. INDICAÇÃO N° 057/2017 – AUTORIA DO VEREADOR 
WILSON AKIO ABE, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO 
ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E 
SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, 
PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, 
INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE DE OBRAS E SERVIÇOS 
REALIZAR A MANUTENÇÃO E CONSTRUÇÃO DA GUIA (MEIO FIO) NA 
ESTRADA QUE LIGA O MUNICÍPIO A COMUNIDADE DA GLEBA 32. Colocado em 
discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. INDICAÇÃO N° 
058/2017 – AUTORIA DO VEREADOR ALÉCIO MAGÃO, QUE A PRESENTE 
SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO 
INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS 
A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, 
MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE DE 
OBRAS E SERVIÇOS A CONSTRUÇÃO DE BANHEIROS PÚBLICOS PRÓXIMOS 
AS PRAÇAS PÚBLICAS DOS DISTRITOS DE BANDEIRANTES D´OESTE E JOIA. 
Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. 
INDICAÇÃO N° 059/2017 – AUTORIA DOS VEREADORES CLAUDINEI CARLIS, 
ALÉCIO MAGÃO, DIOGO DOS SANTOS, ELIZEU DE ALMEIDA, ENNIO ALVES 
FARIAS, SILVIO APARECIDO BESSANI E VALDIR ALVES DE OLIVEIRA, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVEM COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
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REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE DE OBRAS E SERVIÇOS PARA ENVIAR OFICIO SOLICITANDO 
MATERIAL DE PÓ DE PEDRA ASFÁLTICA JUNTO AO DER – DEPARTAMENTO 
DE ESTADAS DE RODAGEM DO PARANÁ. Colocado em discussão e votação, 
aprovado por unanimidades de votos. INDICAÇÃO N° 060/2017 – AUTORIA DO 
VEREADOR YURI RENAN DE M. C. CAIROS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE 
COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO 
DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A 
PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. 
PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE FAZER 
AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE VIGILÂNCIA EM PONTOS 
ESTRATÉGICOS NAS PRINCIPAIS RUAS E AVENIDAS DO MUNICÍPIO. Colocado 
em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. INDICAÇÃO N° 
061/2017 – AUTORIA DO VEREADOR YURI RENAN DE M. C. CAIROS, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE TENTAR REATIVAR O CLUBE DAS MÃES NO DISTRITO DE 
BANDEIRANTES D´OESTE, COM REALIZAÇÃO DE CURSOS NA ÁREA DE 
CORTE E COSTURA, PINTURA, CROCHÊ ENTRE OUTROS. Colocado em 
discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. O senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores inscritos para a 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, mais uma vez desejou boa noite a 
todos e disse que gostaria de falar a respeito da Segurança Pública e dos 
acontecimentos recentes que tenha acontecido em nossa região a um movimento em 
Goioerê e Municípios vizinhos, Quarto Centenário, Goioerê e Rancho Alegre e 
Moreira Sales e tem amis um Município que não me recordo querendo trazer a 
regional da Segurança Pública para Goioerê porque a regional nossa pertence a 
Cruzeiro do Oeste e tem dificultado muito a ser atendido às reivindicações da nossa 
região, então me parece que o Prefeito também estará presente nesta reunião e 
esperamos ai que tem sucesso e que traga para Goioerê esta regional da segurança 
que seria muita mais facial para que a gente possa conseguir nossas reivindicações 
até por Goioerê estar perto e conhecer a nossa realidade, Cruzeiro me parece um 
pouco distante para estar ai de repente dando atenção pra gente e quanto mais perto 
tiver esta regional é melhor para nos, então desejamos ai sucesso Promotor e Juiz 
estão empenhado para que esta regional venha pra cá Goioerê então vamos torcer 
para melhorar a nossa condições de segurança no Município de Quarto Centenário, e 
no  mais eu desejo uma boa semana a todos e boa noite. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Diogo dos Santos, 
dispensou o uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Valdir Alves de Oliveira, cumprimentou o senhor 
Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de 
lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Destacou a presença do Secretário 
Marcinho. Falou que veio dizer que todos estes requerimentos que a gente aprovou 
são de muita importância para o desenvolvimento do nosso Município, e sobre os 
banheiros lá Vereador Alécio são muito bom e bem vindos para Bandeirantes e Jóia. 
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Falou que ia fazer um requerimento verbal aproveitando a presença do Marcinho, no 
qual este conversando o Cido Evaristo para a gente estar abrindo uma estrada no 
Fabio da Copacol lá na Copacol onde ele vai colocar dois aviários dois ou três 
pocilgas de porco que venha ajudar também na arrecadação do nosso Munícipio e 
esta disposto também lá com as despesas, peço ai depois o Cido vai estar 
conversando com você Marcinho para a gente agilizar antes da planta do soja e se for 
possível da Prefeitura estar ajudado eles lá um incentivo aos aviários, no mais boa 
noite a todos e que todos tenham uma boa semana e boa noite. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Alécio 
Magão, dispensou o uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Ennio Alves Farias, falou que veio agradecer 
uma indicação sua que graças a Deus esta começando a fazer que é o banheiro da 
Praça, quero agradecer o Prefeito e muito obrigado por estar saindo o banheiro que 
tanto o povo pediu  já marcaram o lugar e já chegou o cimento e esta fazendo. E 
cascalhamento do Paulinho lá da horta também fez um quilometro e meio, e hoje fui 
lá até tirei uma foto e faz dez uns dez anos que pediu aquilo lá hoje graças a Deus 
realizou o sonho dele e nosso também, quando se faz a indicação e se pede é bom 
para o Vereador para o Prefeito e todo o pessoal do Município, então eu agradeço de 
coração, e também o que eu o Presidente Claudinei fizemos uma indicação pedindo 
um carrinho para o cemitério, aquele carrinho que já foi e pessoas que foram em 
Goioerê que não carrega o pessoal na mão então já fizeram e o carinho esta pronto 
no cemitério indicação minha e do Presidente e graças a Deus, quero agradecer 
também o Prefeito por isso ai né, então a gente estamos ai trabalhando agora vamos 
trabalhar bastante para sair esta reforma do nosso ginásio eu fechei com o Deputado 
Sérgio Souza esta vendo se vai ficar caro mais estamos tentando isso ai, falou que 
quer agradecer o Vereador Alécio que pediu um banheiro para Bandeirantes o meu já 
saiu e o seu graças a Deus vai sair também vamos trabalhar para isso ai que é bom 
para o Município, então meu mais uma boa noite a todos que Deus abençoe e que 
cada um tenha uma boa semana. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, falou que 
voltou na explicação pessoal aproveitando a presença do Secretário da 
Administração Marcio Krachinski que entra em contando com o Secretario de Obras 
Cido Evaristo para quando a máquina, o rolo for fazer a manutenção da estrada da 
Vila Rural que entre dentro da Vila Rural, a gente esteve em reunião conversando eu 
Prefeito, Marcio e o Vereador Akio Abe e eu faço aqui esta indicação este 
requerimento verbal aqui na Câmara eu não sei e uma outra questão que quero 
colocar aqui  não sei se eu fui mal interpretado na sessão passada quando eu falei a 
respeito da polêmica da exoneração da Diretora de bandeirantes do Oeste e CMEI de 
Quarto Centenário, eu não sei se eu deixei claro, mais algumas pessoas me 
perguntaram e outra afirmaram que eu era uns dos que pediu a exoneração eu deixei 
bem claro e quero deixar aqui bem claro que teve uma reunião com sete Vereadores 
e pelo que me consta não foi tratado desse tema de exoneração de diretoras de 
escola ou de creche do CMEI aqui de Quarto Centenário, e nesta reunião eu não 
estive represente e nunca participei de uma reunião onde foi tratado deste tema, 
quero deixar bem claro na reunião teve com sete Vereadores não foi discutido este 
tema foi o que o Prefeito nos passou para mim e o Vereador Akio o Prefeito e o 
Secretário de Administração que esta aqui, eu não participei de nenhuma reunião 
neste sentido acompanhei o trabalho de ambas diretoras achei um trabalho bom 
coerente atendendo a demanda da escola tanto a do CMEI, então eu deixei a minha 
questão aqui colocada na sessão passada e volto a frisar, no mais eu agradeço a 
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presença de todos e desejo a todos uma semana excelente e que Deus nos abençoe. 
O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador 
Elizeu de Almeida, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e 
demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham 
pela internet. Falou que o Vereador Yuri comentou aqui sobre a exoneração das 
diretoras eu também quero fazer um comentário eu recebi um áudio dizendo que nos 
Vereadores e Prefeito também acabamos com a alegria das crianças de Quarto 
Centenário ai eu me perguntei não sei de que modo que acabei com a alegria da 
criança não me recordo de ter fechado a creche de Quarto Centenário, não me 
recordo do Prefeito ter fechado a creche simplesmente fizeram uma troca de 
diretoras, eu acho que a diretora atual Elza é uma mulher muito competente e eu 
tenho certeza que ela vai fazer um bom trabalho, não estou dizendo que a anterior fez 
um mal trabalho jamais fez um ótimo trabalho, mais cada administração tem uma 
equipe de trabalho e se for olhar desde o início do nosso Município quantas diretoras  
já passaram tanto aqui em Quarto Centenário e Bandeirantes do Oeste  e toda 
administração tem uma equipe muda secretário, as vezes muda médicos, muda os 
Vereadores então cada gestão é uma equipe então não cabe as vezes a população a 
melhoria e as vezes querem criticar e jogar pedra em nos e jogar pedra no Prefeito 
fazendo as vezes tempestades em um copo de água eu acredito muito na 
competência da Diretora Elza como também na diretora Devanildes de bandeirantes 
do Oeste acho que vão fazer um grande eu acredito não desmerecendo as outras 
que também fizeram um bom trabalho, mas não devemos ai tacar pedras no Prefeito 
porque mudou porque fez a opinião dele juntamente com alguns Vereadores, não 
todos, as umas conversas também pessoal e o comentário chegou até em mim que 
nos pedimos a cabeça de Marcos de Cristo, Rondineli e Ane foi os três que chegou 
até pra mim, gente eu assumo as minhas responsabilidades o meu pedido e o que eu 
fazer não preciso esconder de ninguém e não precisa citar meu nome na porta de 
boteco igual estão falando que eu pedi a cabeça desses nomes, não tenho nada 
contra Marcos de Cristo, nem Rondineli e nem a Ane, mais se o Prefeito quiser trocar 
também é o Prefeito que manda eu não tenho que pedir a cabeça de ninguém eu não 
sou Prefeito de Quarto Centenário eu sou um simples Vereador que quer trabalhar 
para o povo e estou junto com a administração e admiro o trabalho de nosso Prefeito, 
é um grande Prefeito e vem mostrando um grande trabalho juntamente com toda sua 
equipe e agora eles ficam colocando ai em facebook e falando em porta de boteco  
que eu pedi a cabeça e fulano pediu eu não preciso disso não e outra eu não tenho 
medo de falar as minhas opiniões, não tenho medo jamais então quero deixar bem 
claro que nunca falei isso com Marcio e nem com o Prefeito e se eles quiserem vir 
conversar comigo estou a disposição e todos pessoal de Quarto Centenário quiserem 
convidar comigo estou a disposição estou nesta casa de lei toda segunda feira , e se 
quiser ir na minha residência e se quiser chamar pra ir na sua residente eu vou, então 
eu não tenho medo disso não então que fica bem claro e se um dia eu chegar ir 
conversar e falar Marcio fulano de tal não esta trabalhando certo, o certo é tirar e vou 
dar a minha opinião e eu vou falar e se perguntar pra mim eu vou falar, não precisa 
comentar meu nome em porta de boteco não. Agradeceu o nosso secretário de 
administração Marcio juntamente com Reinaldo, Reinaldo não esta, estou elogiando 
ele pelo grande trabalho que vocês estão fazendo pelo Município, hoje estive 
visitando o vestiário do campo de Bandeirantes do Oeste esta ficando muito bonito 
esta ficando uma obra perfeito esta colocando cerâmica em tudo ali esta ficando 
muito bom lá agradecer o trabalho de vocês nos campo iluminado e vários campos 
iluminado no nosso Município e cada vez esta melhorando mais, agora que o 



‘‘CCÂÂMMAARRAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  QQUUAARRTTOO  CCEENNTTEENNÁÁRRIIOO  
EESSTTAADDOO  DDOO  PPAARRAANNÁÁ  

CCNNPPJJ  NNºº  0011..663366..883355//00000011--0033  

______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Av. Paraná, 1269, Fone/Fax: 044 3546 1196 - Cx. Postal 33, CEP. 87.365-000 - Quarto Centenário - Pr. 

  

8 

banheiro da praça que é um pedido antigo  desta casa ai o Vereador Ennio fez um 
reforço pedindo também e agora estão fazendo isso é muito bom trabalhando 
juntamente com a Câmara de Vereadores para melhorar a nossa cidade e assim que 
tem que ser feito as vezes pra mima arrancar algum aplausos de muita gente, eu teria 
que chegar aqui e  criticar o Prefeito mais se for depender de disso para arrancar 
aplausos do povo criticando o Prefeito nunca vai acontecer porque com uma 
administração desta  eu tenho que dar nota dez pra vocês e continue assim 
trabalhando para Quarto Centenário e se trabalhar direito do jeito que esta fazendo 
com certeza terá o apoio nosso aqui da Câmara, e muito obrigado senhor Presidente. 
O senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, solicita ao Senhor Vice Presidente 
Vereador Valdir Alves de Oliveira, assuma os trabalhos para que possa fazer o uso 
da palavra. O Senhor Presidente Vereador Valdir Alves de Oliveira, concede a 
palavra ao Vereador Claudinei Carlis, cumprimentou o senhor Presidente, os 
senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles 
que nos acompanham pela internet. Falou que veio dizer que tem um convite para 
vocês da Segunda Festa da Primavera do Colégio Estadual de Quarto Centenário, 
convida vossa senhoria e sua família para prestigiar a nossa festa que acontecera no 
dia dois de setembro de dois mil e dezessete no sábado a partir das dezenove horas, 
então é um convite endereçado ao Presidente da Câmara e demais Vereadores e 
Funcionários também e aqui nesta tribuna quero estender o convite para toda 
população de nossa Cidade. Falou a respeito da Segurança Pública que amanhã 
estarei saindo cinco horas da manhã de novo para Curitiba juntamente com os 
demais Presidentes de Câmara da nossa região para reivindicar mais segurança para 
o nosso Município, então vou estar lá em nome de vocês Vereadores falando em 
nome de vocês e pedir para que reforce o nosso quartel de policiais aqui em nossa 
Cidade e se for possível até mais um carro para nossa Cidade, também estremos 
reivindicando lá que traga a regional para Goioerê que possa ser feito as 
reivindicações aqui em Goioerê assim como o nosso Vereador Akio Abe já falou aqui, 
então esse vai ser um pedido de todos os Vereadores que vão estar lá em Curitiba é 
para ser juntamente com o Secretário de segurança mais como nos não conseguimos 
marcar com ele vamos diretamente falar com o Deputado Artagão Junior que vai 
pleiteando junto com nos e o Governo do Estado, sexta também né Secretário é a 
entrega da viatura e da ambulância então é mais uma questão para segurança nossa 
foi conseguida através do Deputado Artagão Junior par vir fazer parte do nosso 
quartel do nosso Quarto Centenário. Agradeceu também a questão do banheiro da 
Praça aonde esta sendo feito, também ali acredito aonde arrumou dizem que vai ser 
feito uma academia da terceira idade um A.T.I. e este banheiro esta  sendo feito 
juntamente para atender as mães que levam os seus filhos no parquinho e as 
pessoas que passam na A.T.I. que é a academia da terceira idade para que possa 
usar desse banheiro moderno que vai ser feito e que vai vir em anseio de nossa 
comunidade e quanto ao carrinho do cemitério são coisa simples mais são coisas 
assim senhor Vereador a gente tem que pensar também não é porque hoje a parti de 
hoje for entrar alguém lá já vai ter um carrinho para poder estar carregando um caixão 
de um ente querido até o lugar do sepultamento, então são coisinhas que a gente 
vem para poder somar com o Município e quanto ao REFIS também que é para 
reafixar parcelar os debito dos nossos Munícipes é uma coisa importante, parabéns 
aos conselheiros tutelares também terão o aumento de vocês que vocês tanto 
almejam do tanto tempo que venham a luta tanto dos conselheiros e tanto do nosso 
Vereador Elizeu que vem a muito tempo pleiteando ao nosso Prefeito, também deixou 
um pedido verbal que este rolo é muito requisitado ao nosso Município, esta semana 
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um rapaz da Fazenda Monaliza o senhor Jurandir foi lá e pediu que quando o rolo  
sair pro lado da Vila Rural também Secretário que desça aquela estrada que saiu 
para Goioerê, quando estava fazendo esta estrada aqui cascalhou lá para que o 
ônibus pudesse passar e esta necessitando de passar o rolo lá também porque ele 
sempre sai para Goioerê e eles sempre utilizam aquele via lá pelo menos até na 
ponte acho que é nosso né e depois pra lá é região de Goioerê eles se ajeitam lá  era 
o que eu tinha para o momento era só isso, agradeceu a presença a presença de 
todos vocês. Não havendo mais nada a ser tratado o Senhor Presidente Claudinei 
Carlis, declara encerrada a presente reunião, em seguida solicita a lavratura da 
presente ata que será levada à apreciação do Soberano Plenário. 
 
Edifício da Câmara Municipal de Quarto Centenário, Estado do Paraná, em 21 de 
Agosto de 2.017. 
 
 
 
 
 

CLAUDINEI CARLIS                                                           ENNIO ALVES FARIAS  
PRESIDENTE                                                   SECRETÁRIO 


